

Motorradunfall in Buch

Buch – Im Bezirk Schwaz, im Gemeindegebiet von Buch, kam es zum ersten schweren Motorradunfall dieser Saison.

Ein 57-jähriger Tiroler unternahm am Dienstagnachmittag gegen 14 Uhr eine Spritztour. Diese wurde dem Einheimischen, der mit einem nicht angemeldeten Motorrad unterwegs war, im Bucher Ortsteil St. Margarethen zum Verhängnis. Auf einer Gemeindestraße verlor der Lenker die Kontrolle über das Motorrad und kam so schwer zu Sturz, dass er sich erhebliche Verletzungen zuzog.



Die Rettungskräfte rückten zum Einsatz in Buch aus, um den ersten schwer verunfallten Motorradlenker dieser Saison zu versorgen.

Foto: zoom.tirol

Nach der Erstversorgung durch Notarzt und Rettungsdienst wurde der Mann mit

dem Notarztthubschrauber Heli 4 in die Klinik nach Innsbruck geflogen. (top)